

Was will die Jugend?

Tespe. Die neu gegründeten „JuSo's Elbmarsch“ laden, am 21.03.2020 um 15:00 Uhr, im Gemeindezentrum der evangelisch-lutheranischen Kirche, in der Schulstraße 8, 21395 Tespe, zu einer Veranstaltung mit dem Thema: „Was will die Jugend?“ ein.

Es soll eine Diskussionsrunde, gemeinsam mit ansässigen Kindern und Jugendlichen, angeregt werden. Mit dem Ziel auf Probleme aufmerksam zu machen, und gemeinsam nach Lösungen zu suchen.

Eingeladen sind alle interessierten Jugendlichen, Eltern und Bürger der Gegend.

Nach der Begrüßung werden die JuSo's sich vorstellen und das Wort an die Jugendlichen abgeben. Die Jugendlichen sollen die Möglichkeit bekommen, Probleme, Wünsche, Sorgen, aber auch Lob zu äußern. Es soll anschließend angeregt werden, konstruktiv über die Wünsche zu diskutieren und Lösungen oder weitere Vorgehensweisen zu finden. Dabei sollen die Jugendlichen nicht nur angehört, sondern auch verstanden und respektiert werden.

„Wir wollen uns auf Augenhöhe unterhalten“, so die beiden Vorsitzenden der JuSo's-Elbmarsch Dana Zickermann und Florian Nikella.

„Das gemeinsame Ziel sollte es sein, dass die Jugendlichen das Interesse an politischen Aktivitäten für sich entdecken, und auch daran teilnehmen.“

Tagesordnung:

Jugend debattiert an die ERS bringen

Jugendbeirat

Bushäuschengestaltung m.d. Deichhaus

Ideensammlung für weitere Projekte
(offene Diskussionsrunde)